



# BUNDESGERICHTSHOF

## BESCHLUSS

VIII ZR 268/10

vom

13. Dezember 2011

in dem Rechtsstreit

Der VIII. Zivilsenat des Bundesgerichtshofs hat am 13. Dezember 2011 durch den Vorsitzenden Richter Ball, die Richterin Dr. Hessel sowie die Richter Dr. Achilles, Dr. Schneider und Dr. Büniger

beschlossen:

Der Tenor des Urteils des Bundesgerichtshofs vom 26. Oktober 2011 wird wie folgt berichtigt:

Statt

"Urteil des Amtsgerichts Pinneberg vom 24. April 2010"

heißt es richtig:

"Urteil des Amtsgerichts Pinneberg vom 24. April **2009**".

Ball

Dr. Hessel

Dr. Achilles

Dr. Schneider

Dr. Büniger

Vorinstanzen:

AG Pinneberg, Entscheidung vom 24.04.2009 - 82 C 1/09 -

LG Itzehoe, Entscheidung vom 24.09.2010 - 9 S 64/09 -